



Vorlage-Nr. 1313 / 2012

Ortsverwaltung Mainz-Ebersheim

Herrn Ortsvorsteher Schwedass

Mainz-Ebersheim, 14. August 2012

Antrag

Pappeln an der L425

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, sich mit der zuständigen Straßenverkehrsbehörde in Verbindung zu setzen, um die 21 Pappeln an der L425 so zu bearbeiten, dass sie den Verkehr, z. B. durch Astbruch, nicht behindern und keine Gefahrenquelle für die Autofahrer und evtl. Fußgänger darstellen.

Begründung:

An eine der Pappeln an der L425 zwischen Mainz-Ebersheim und Mainz-Hechtsheim ist bei dem letzten Wind ein großer Ast oder Baumspitze abgebrochen. Deshalb ist es dringend angebracht, die Pappeln auf Ihre Standfestigkeit und vor allen Dingen die Äste zu überprüfen, damit bei dem nächsten Sturm keine Äste auf die Straße fallen.

Weitere Begründung mündlich.

Für die CDU-Ortsbeiratsfraktion

gez. Karl-Heinz Friedrich